

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah rabbil'alamin, segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah swt karena atas limpahan rahmat dan karunia-Nyalah penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul "**Hubungan Frekuensi Angkat Beban Berat Motor dengan Gangguan Muskuloskeletal pada Juru Parkir Motor di Lingkungan Jalan Tamansari Kota Bandung Tahun 2019**". Penulisan skripsi ini dimaksudkan untuk menempuh salah satu persyaratan akademis dalam menempuh sidang sarjana program strata-1 jurusan kedokteran di Universitas Islam Bandung.

Berbagai usaha telah ditempuh penulis dalam rangka penyusunan skripsi ini dan atas bantuan yang sangat berharga dari berbagai pihak dalam memberikan dorongan pemikiran baik dalam bentuk moril maupun materi. Untuk itu, penulis mengucapkan terima kasih yang tidak terhingga kepada berbagai pihak yang telah membantu, baik secara langsung maupun tidak langsung, khususnya disampaikan kepada:

Kedua orangtua tercinta, ayahanda Dendy Rahayu Sukardjo dan ibunda Meti Megawati atas segala doa-doa yang dipanjatkan, pengorbanan, kasih sayang, perhatian yang tulus kepada penulis sehingga tidak akan pernah penulis melupakan jasa-jasanya.

Saya ucapkan terimakasih kepada Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Budiman, dr., M.K.M selaku Pembimbing I, dan Siska Nia Irasanti, drg., M.M. selaku Pembimbing II yang senantiasa meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, pengarahan, saran, ilmu, serta doa dengan tulus dan penuh kesabaran kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Pembahas I dan Yuli Susanti, dr., M.M. selaku Pembahas II sidang skripsi yang telah memberikan kritik dan saran yang sangat berguna bagi penulis.

Terimakasih kepada seluruh anggota keluarga, yang mengiringi penulis dengan doa restu, perhatian, dan dukungan morilnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Teman-teman angkatan 2016 yang telah memberikan semangat dan kerjasamanya. Terimakasih juga kepada teman baik saya R Muhammad Alfath F, Pragil Mahesa Putra, Rozzaki Fatkhurrohman, Gina Octaviani yang saling mengingatkan penulis dan berjuang bersama untuk menyelesaikan skripsi ini. Selain itu teman-teman lain. Kepada pihak-pihak yang telah membantu dan tidak bisa disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini memiliki banyak kekurangan, sehingga penulis mengharapkan kritik dan saran dari semua pihak agar menjadi lebih baik. Semoga yang tercantum dalam skripsi ini dapat bermanfaat dan dapat menjadi amal jariyah bagi penulis dan pembaca. Amin ya Allah ya Robbal a'lamin.

Wassalamu'alaikum warrahmatullahi wabarakatuh.

Bandung, 13 Januari 2020

Penulis,

Nofal Agnia Dendy